

LE GROUPE SYNERGIES APPELLE À UN LARGE RASSEMBLEMENT AVEC JEAN-MICHEL AULAS POUR PORTER UN PROJET MÉTROPOLITAIN AMBITIEUX ET FÉDÉRATEUR

À l'approche des élections métropolitaines de 2026, le groupe Synergies, présidé par Marc Grivel, appelle les élus, les associations, les acteurs économiques et les habitants de la Métropole de Lyon à se rassembler autour de la dynamique portée par Jean-Michel Aulas, Cœur Lyonnais et Grand Cœur Lyonnais. L'objectif est clair : rassembler largement pour redonner à la Métropole un cap lisible, une ambition crédible et une gouvernance à la hauteur des enjeux.

Une démarche constructive, tournée vers l'action

Synergies défend une approche fondée sur la responsabilité et l'apaisement. Pour Marc Grivel « *il ne s'agit pas de s'unir contre un exécutif ou contre un camp, mais de se rassembler autour d'un projet d'avenir, cohérent, ambitieux et partagé* ». Cette ambition s'accompagne pour Synergies d'une conviction forte : aucune transformation durable de la Métropole ne pourra se construire sans un exécutif qui reflète réellement la diversité des communes et leur rôle incontournable dans le quotidien des habitants. Il est nécessaire que chaque commune soit représentée au conseil métropolitain (Modification de la loi MAPTAM). Cette démarche s'inscrit dans une logique d'action, de dialogue et de dépassement des clivages, loin des postures partisanes qui fracturent les territoires.

La capacité à fédérer et à entraîner un territoire de Jean-Michel Aulas

Pour Synergies, Jean-Michel Aulas incarne le rassemblement dont la Métropole a besoin. Son expérience, son sens du dialogue, sa vision territoriale et sa capacité à créer des dynamiques collectives font de lui un fédérateur. Il sait réunir autour de lui décideurs publics, associations, acteurs économiques et citoyens, et il porte avec nous une méthode fondée sur l'écoute, le pragmatisme et l'efficacité. C'est cette énergie collective qu'appellent aujourd'hui Synergies, Cœur Lyonnais et Grand Cœur Lyonnais.

Un projet cohérent pour reconnecter, protéger et dynamiser la Métropole

Synergies rejoint pleinement la démarche programmatique engagée par Cœur Lyonnais. Les priorités qui émergent sont convergentes : reconnecter les territoires par des mobilités plus fiables et mieux planifiées ; soutenir les TPE, les PME, les commerçants, les artisans et les filières locales ; renforcer l'attractivité économique ; protéger durablement les espaces naturels ; améliorer la gestion de l'eau et des eaux pluviales ; garantir une présence renforcée des services publics, des écoles aux structures de santé. Ce projet sera enrichi et structuré dans les semaines à venir, avec l'ensemble des forces engagées autour de Jean-Michel Aulas.

Un appel à toutes les forces vives : élus, associations, entreprises, citoyens

Synergies lance un appel large et ouvert à celles et ceux qui souhaitent une Métropole plus efficace, plus solidaire et plus tournée vers l'avenir. Les élus locaux sont invités à s'associer à cette dynamique constructive ; les associations et les acteurs économiques à contribuer à la co-construction des solutions ; les citoyens à s'engager pour redonner souffle et visibilité au territoire. Marc Grivel conclut en affirmant que « *la dynamique Cœur Lyonnais – Grand Cœur Lyonnais avec Jean-Michel Aulas offre aujourd'hui l'occasion unique de bâtir, avec Jean-Michel Aulas, un projet à la hauteur des attentes de la Métropole de Lyon* ».

Marc GRIVEL
Président de Synergies – Élus et Citoyens
Conseiller de la Métropole de Lyon

